

世界旅打ち気分

●第67回・オーストラリアで移動に困った話

須田鷹雄



写真1) 馬場入りしたアルビオンパークの各馬と、それを見る親子



写真2) バンクスタウンの装鞍所と入場者たち



写真3) バンクスタウンのレースと観客

<https://www.instagram.com/sudatakaoshoten/>

今回は、訪問場の「在庫」が残っているオーストラリアから何場かをご紹介するが、テーマはその競馬場だけでなく「交通手段」についてもお話ししたい。

レンタカーなら競馬場の行き来はなんともなるのだが、そうでない場合は移動手段の確保が必要となる。鉄道駅から徒歩でアプローチできる競馬場はどちらかというと少数派だろう。

行きはどこかの駅からタクシースタンドまで到着できる。問題は帰りだ。

この連載で触れたことがあるか覚えていないが(当時の写真がないので扱っていないはず)、交通手段でいちばん肝を冷やしたのはオーストラリア・QLD州のゴールドコースト。いまもあるサラブレッドの競馬場ではなく、既に廃止になってしまったハーネスの競馬場だ。

この競馬場は、最終レースが終わったあとの撤収がやたら早く、気が付いたら客はもうろくに、従業員の姿もほとんどなくなっていた。タクシースタンドは、町中から離れたところにいきなり取り残されたのだ。

スマホはおろか、向こうで使える携帯電話自体持っていない時代、

頼れるのは公衆電話だけ。幸い、タクシースタンドの電話番号が壁にあつたので、そこにかけた。拙い英語にオペレーターさんは戸惑っていたが、なんとか競馬場までタクシースタンドまで乗せてもらい、事なきを得た。

同じQLD州では、珍しい配車手段というのも経験したことがある。

首都ブリスベンにあるアルビオンパークというハーネスの競馬場に行ったときのことだ。レース観戦を終え、当時正門の近くにあつたタクシースタンドに行ってみたら、そこにタクシースタンドの姿はない。

その代わり、細い電柱のようなものが立っていて、なにやら説明書きがある。読むと、「トドル硬貨を入れると電波が飛んで、タクシースタンドに呼び寄せられる」とのこと。半信半疑でトドル硬貨を入れると、本当に10分ほどでタクシースタンドが来た。

世界中にはいろいろなタクシースタンドがあるだろうが、あの方式はアルビオンでしか経験したことがない。

このアルビオンにはグリーンチャネルのロケで18年に再訪(ロケ終了後に遊びで行ったので、放送には

レース後だからオフィスは閉められていて「タクシースタンドがないじゃねえか」とも言えない。

最近ではイングリッシュセリに行くときにこの競馬場の横をよく通るので土地勘もあるが、当時は全く知らない土地。そこでいきなり降り出されたわけだ。

あちこち歩いてみるが、流しのタクシースタンドはない。ガソリンスタンドがあつたので「タクシースタンドの連絡先分かる？」と聞いてみても分からない。困り果てたとき、1フロアくらい先に、たまたま客を乗せてきて下ろしているタクシースタンドがあった。猛ダッシュして乗せてもらいなんとかなつたのだが、奇跡のタイミングでタクシースタンドが来た。本格的に難民化するところだった。いまならどこに降り出されてもUberで解決できるから、15年という月日の流れは大きい。

ちなみにこのバンクスタウンという街、シドニーに住むハイソサエティの間では治安が悪いとされており、まあシドニー内での相対的な評価ではそうなのだろうが、実際に危ないことはほとんどない。駅のあたりはベトナム人街で、「なんかアジア人がいっぱいいるゾーン」と

乗っていない)したのだが、最初の訪問から20年近く経ち、旅打ち経験を積んでから場内を見ても、なかなか味わいがあつた。時代の流れで入場者は少なく、施設の老朽化も進んでいるのだが、それなりにまともな食事を出す売店があつたのは嬉しかった。空港と市内中心部の間にある競馬場なので、そのうち再開発がらみの廃止話などが出そうで怖いのが、粘るだけ粘ってほしいところだ。

この18年訪問時は、帰りの交通手段で痛い目に遭つた。当時向こうで普及しはじめたライドシェアのUberを入れてもまもないときで、それを使って車を呼んだ。ホテルまでスムーズに到着して「便利な時代になつたな」と思っていたのだが……

Uberはドライバーと利用者が、相互に5つ星のレーティングを付けることになっている。こちらは5つ星を付けたのに、なんでか知らないがドライバーから5つ星を付けられたのだ。揉めたりは一切していないので、黄色人種というだけで付けられた気がする(当時オーストラリアで反中感情が高まっていたので、中国人と間違えられた

いうことでウケが良くないのだと思う。

しかし我々はアジア人なので、このバンクスタウンとか、近くのカブラマツタといった街は、むしろ「落ち着くわ〜」くらいの話である。バンクスタウンにはマシンのみのカジノがあり(馬券が買えるTABもある)、わりと宿泊費の安いホテルと一体になっている。その向かいには「シドニー地区で一番に選ばれたのフォー(ベトナム麺)屋」もある。数分のところには、「韓国人が経営する和食屋」があつて、定食・ラーメン・うどんなど、「そんなに悪くないインチキ和食」を出している。

バンクスタウンのスーパーはベトナム色が強いが、カブラマツタは中華色が強い。韓国人が経営する和食屋があつて、定食・ラーメン・うどんなど、「そんなに悪くないインチキ和食」を出している。バンクスタウンのスーパーはベトナム色が強いが、カブラマツタは中華色が強い。韓国人が経営する和食屋があつて、定食・ラーメン・うどんなど、「そんなに悪くないインチキ和食」を出している。バンクスタウンのスーパーはベトナム色が強いが、カブラマツタは中華色が強い。韓国人が経営する和食屋があつて、定食・ラーメン・うどんなど、「そんなに悪くないインチキ和食」を出している。